

ses trente-cinq ans de sacerdoce, fut successivement vicaire à Huntingdon, à Saint-Jean et à Vaudreuil, curé à Hemmingford et puis à Sainte-Marthe (1866), où il passa la plus grande partie de sa vie.

Dans ces divers postes, les fidèles purent estimer ses vertus sacerdotales, sa modestie, sa charité, sa prudence, et ses confrères, sa courtoisie et son empressement à rendre service.

M. Boissonnault a rempli les fonctions de son ministère jusqu'à l'automne de l'année 1888, époque à laquelle il fut fatidiquement atteint par la maladie qui vient de l'emporter.

Ayant remis sa cure entre les mains de Monseigneur l'archevêque de Montréal, il se retira à Saint-Blaise, chez son frère, dans la maison paternelle. C'est là qu'il est mort aux derniers jours de l'année 1894, après avoir longtemps souffert avec la plus édifiante résignation.

Les obsèques ont été célébrées le 2 janvier dans l'église de Saint-Blaise, en présence de plusieurs prêtres, amis du défunt, et d'un grand concours de fidèles venus même des paroisses voisines.

Le service a été chanté par son frère, M. l'abbé J. A. Boissonnault, curé de St-Johnsbury, Vt., assisté du R. P. P. Boissonnault, O.M.I., son neveu, et de M. Beaubien, curé du Sault-au-Récollet, comme sous-diacre et diacre.

M. le chanoine F. Bourgeault, vicaire général de Monseigneur l'Archevêque retenu à Montréal par les fonctions de sa charge, occupait une place d'honneur au chœur pendant la messe.

Les restes de M. l'abbé Boissonnault reposent dans la cave de l'église près du maître-autel, du côté de l'évangile.

R. I. P.

Société d'une messe

ARCHEVÊCHÉ DE MONTRÉAL, 12 janvier 1895.

Le Rév. Père Armand Lacasse, décédé le 6 janvier courant chez les Frères de la Miséricorde à Brooklyn, était membre de la société d'une messe.

L. E. COUSINEAU, Ptre., Vice-Chancelier.